

## Deutliche Niederlage der 1. Mannschaft im Derby in Marienberg

Geschrieben von: Sven Thierolf

Montag, 09. November 2015 um 17:44 Uhr

---

Beim Auswärtsspiel in Marienberg musste unsere 1. Mannschaft am Samstag eine deutliche Niederlage einstecken. Da Markus mit starken Rückenschmerzen zu kämpfen hatte, traten Jens und Andy als erstes Doppel an, während Vater und Sohn Fiedler das zweite sowie Thomas und Sven das dritte Doppel stellten. Hier konnten zwei Doppel gewonnen werden, aber dann kam es ganz dick. Auf Wunsch von Marienberg wurde das zweite Einzel von Sven vorgezogen und ging gleich 0:3 verloren. Nach zwei verlorenen Einzeln gegen das starke 1. Paar der Marienberger hatte Sven dann gleich sein zweites Einzel und musste sich im 5. Satz 9:11 geschlagen geben. Es folgten noch sechs weitere Siege der Marienberger in Folge und so richtig Lust auf Tischtennis hatte auf Seiten der 49er an diesem Samstag Abend eigentlich keiner mehr. Thomas und Armin gelangen dann noch durch zwei Siege eine Ergebniskorrektur auf 11:4. Das war's dann aber auch. Bitter für unsere Mannschaft weiterhin, dass Grünstädtel seine Mannschaft überraschend zurück gezogen hat und uns zwei wichtige Auswärtspunkte abgezogen wurden. Allerdings steht so der erste Absteiger schon fest. Am Sonntag geht es nach Gornsdorf und mehr als eine schöne Trainingseinheit dürfte das nicht werden. Kopf hoch, da müssen wir jetzt durch.